

Rospez : succès mitigé de la Fête du vélo

Les circuits proposés ont quasiment enregistré moitié moins de participants.

Succès mitigé pour la fête du vélo à Rospez, dimanche dernier. 114 personnes ont emprunté l'un ou l'autre des 3 circuits proposés, contre 219 l'an dernier. Il s'agissait pour Trégor Bicyclette d'organiser une manifestation plus familiale que sportive dans le cadre de la 13e Fête du vélo, et 4e édition locale. Promouvoir les déplacements à bicyclette, tel est le but de cette association qui milite pour la réalisation de couloirs réservés à la circulation des cyclistes.

La manifestation a également attiré des curieux venus pour découvrir des vélos plus extraordinaires les uns que les autres, vélo couché, tandems, vélo à 3 roues ou encore vélo à remorque à bagages ou à transport d'enfants pour se balader en famille. Voici la manifestation en images.



■ Retour de la parade à travers le bourg, la fête se termine.



■ Le parc à engins pour le moins étonnants.



■ Un vélo à 3 roues pratique pour les enfants.